

Mystisch – mit viel Spannung

Böhm Hörakustik
Goethestraße 4 Pforzheim
boehm-hoerakustik.de

Ein überaus unterhaltsamer Lesabend wurde den Besuchern bei Böhm Hörakustik an der Goethestraße geboten. Präsentierten doch die Autorinnen Uschi Gassler und Claudia Konrad ihre historischen, bitterbösen Kurzkrimis. Wie spannend eine Autorenlesung sein kann, stellte Böhm Hörakustik eindrucksvoll unter Beweis. Die zahlreichen Gäste verfolgten gespannt die nuanzenreichen Darbietungen.

Eine besondere Note bot darüber hinaus Ernst Merz: Er fesselte mit eindrucksvoller Lyrik und musikalischen Einlagen am Saxofon wie auch am Akkordeon. Viel Applaus denn auch für die Darbietungen der Künstler.

In der Tat, ein Abend der besonderen Art – mit einer angenehm-angeregten Stimmung und vielen interessanten Menschen. Fortsetzung folgt – mit wechselnden Themenabenden. *kin*



Gespannt verfolgten die zahlreichen Gäste die Vorführungen der Künstler.